

Bayerl, Weinberger und Kappl triumphieren Bärnzell ermittelt zum 30. Mal den Dorfmeister



Die 30. Bärnzeller Dorfmeister: Benjamin Bayerl (von links), Helmut Weinberger und Dieter Kappl. – Foto: Verein

Bärnzell. Auf perfektem Eis richtete Bärnzell auch heuer wieder eine Dorfmeisterschaft aus. Die angetretenen 23 Eisschützen, aufgeteilt in sechs Moarschaften, lieferten sich spannende Wettkämpfe.

Den Titel sicherten sich Benjamin Bayerl (er durfte als Moar zweimal schießen), Helmut Weinberger jun. und ESC-Vorstand Dieter Kappl mit der weißen Weste von 10:0 Punkten. Auf Platz zwei folgten aufgrund der besseren Differenz von +2 Sarah Nebelung, Maria Zellner, Heinz Wallner und Holger Baiertl mit 6:4 Punkten. Mit der gleichen Punktezahl, aber nur +1, belegten Reinhold Geier, Heiko Döringer, Michael Käser und Andreas Mühl den dritten Platz.

Die weiteren Platzierungen:

4. Markus Kollmaier, Christian Winterrot, Josef Ertl, Rudi Eitl (4:6);
5. Karin Kappl, Silvia Mühl, Manuela Kieslinger, Hermann Hüttl (2:8/-8);
6. Hans Bauer, Marco Fritz, Martin Weiderer, Michael Weiderer (2:8/-17). – red